



# スモールステップ



## 5月号

### 新型コロナウイルス感染症の対応について

副校長 小滝 義浩

新年度が始まりましたが、コロナウイルス感染症については依然として予断を許さない状況となっています。本校においては、校舎内のみならずスクールバス等においても、消毒や換気を行っています。新年度当初から陽性者の報告が出ています。そこで再度の御願いと同時に、対応についての変更点がありますので、お知らせします。感染者が発生した場合は、平日の日中は電話番号 0354601160 へ、それ以外の時間帯である平日の夜間や週休日においては、緊急用電話番号の 08041717248 におかけいただければ小滝が対応します。いただいた情報をもとに、濃厚接触者の特定も含めて対応していきます。

また、昨年度までは児童・生徒が陽性となった場合は、マチコミメール（メール配信システム）で人数とともに、学部・学年・スクールバスコース名を載せていましたが、今年度からは学部・学年・スクールバスコース名については、保護者の了解を得られた項目のみを載せます。どうぞ、今後とも御協力のほど、よろしくお願いいたします。

つちやの  
ちょっと聞いても  
いいですか？

### 体育発表会ができるまで

多くの方に本校のことをもっと知っていただこうと、本校や本校の行事を支える方々にインタビューをしていくという、不定期発行の企画です。

第1回のインタビューは、もうすぐ開催される体育発表会を中心となって進めてくれている小学部の岩永教諭と、中学部の谷口教諭です。

土屋：「体育発表会を企画・運営するにあたり、特に大事にされていることは何でしょうか？」

岩永：「新年度が始まって間もない環境なので、子供たちが安心できる環境を作ることです。その中で楽しみながら、自分たちの力を十分に発揮できる発表会にしたいです！！」

土屋：「毎年開催される体育発表会ですが、教員側から見てやってよかった、という達成感は何ですか？」

谷口：「新年度が始まって、最初に子供たちと共有できる成長、そして子供の頑張る姿、やり切った笑顔や緊張感を実感できることですかね。」

この2人を中心に、様々な先生が日々話し合いながら、児童・生徒の実態に合った活動内容の検討、練習の工夫、楽しんで見てもらえる競技・演技場所の設定などを行ってきました。どうぞ、体育発表会当日に御期待ください。

文責：土屋 美奈

